

Kiril Georgiev Stoyanov

Kiril Georgiev Stoyanov wurde am 23. Mai 1985 in Sofia, Bulgarien geboren. Er studierte Schlagzeug an dortigen Schulen (Musikschule L. Pipkov, Musikakademie P. Vladigerov). Als Preisträger zahlreicher nationaler und internationaler Wettbewerbe erregte er alsbald Aufmerksamkeit. Neben mehreren ersten Preisen in seiner Heimat Bulgarien reüssierte er zuletzt bei der International Marimba Competition Salzburg im Jahr 2009 (3. Preis) und 2011 als Finalist der „New Talent Competition“ in Bratislava, Slowakei.

2007 begann Stoyanov bei Prof. Peter Sadlo in Salzburg zu studieren, mit welchem er regelmäßig gemeinsam auftritt. Auch als Solist am Marimbaphon und anderen Perkussionsinstrumenten war Kiril Stoyanov bereits des Öfteren zu hören. Seit Beginn der Saison 2012/2013 ist er ebenso als Pauker der Slowakischen Philharmonie tätig.

Kiril Stoyanov spielt seit langem beim Ensemble „Peter Sadlo and friends“ und leitet seit 2015 zahlreiche Workshops in Österreich, Bulgarien und in der Slowakei.

Kiril Stoyanov trat als Kammermusiker und Solist bereits in Japan, Malta, Russland, Bulgarien, Oman, Deutschland, Schweiz und Italien auf.

Seit über 10 Jahren spielt Kiril Stoyanov regelmäßig bei der Philharmonie Salzburg.